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会長挨拶

司会：田中錦城君　指揮：服部光弥君

石井（邦）君、大村君、杉山（順）君、土屋君、中山君、原君、

兵藤君

(＊出席免除会員の欠席者　兼子君、鈴木（政）君、山口（雅）君）

前々 回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２６/３１　　 　　　８３．８７%　　　　２９/３１　　 　　　９３．５５%

２７/３４　　 　　　７９．４１%　　　　　　　　  　　　　　３７名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

山田定男君を会長ノミニーとして選出していただくことがで

きました。ありがとうございます。

　過去の会長挨拶から、その時代に何があったのかを思

い出すことがあります。最近というか、ここしばらく各テレビ

局は相撲の話題ばかりです。こんなことにも触れておけ

ば、そういえば、なんて思い出すことになるかもしれませ

ん。私も何回か国技館に行ったことがあります。初めて見

に行ったのは、ちょうど40年位前、テレビ朝日の「大相撲ダ

イジェスト」という番組の関係で招待券をいただき出かけま

した。観戦している最中に弁当は出てくる、酒はくる、最後

にお土産までついてくる。相撲を観戦する入場券はもらっ

て行ったものの、飲食代やお土産代はどうなっているの

か？観客が帰るために出ていくので、それについていくと

そのまま外に出てしまいました。やばい金を払っていない。

どうしたらいいんだろう。きっと後から請求が来ると覚悟をし

ていたのですが。今になってみればなんとなく分かるもの

の、当時は25か26歳の若造。相撲をじかに見るなんてこと

は考えてもいませんでした。数年前、皆さんもよく行かれる

スナック南のカウンターに明らかにお相撲さんと思しき若

者がいました。タニマチと思われる方と一緒でした。モンゴ

ル出身の力士たちが騒動を起こしていた先場所で7戦全

勝の幕下優勝をした栃飛龍です。相撲協会のホームペー

ジで調べたら、もう30歳だそうです。でも、これで来場所は

十両に上がるのでしょう。三島出身、頑張ってください。な

んて失礼ですかね。本人は必死でしょうから。タニマチ？

よく言われますが、ご存知の方はいらっしゃいますか？明

治の末頃、大阪谷町筋4丁目の相撲好きの外科医が相撲

取りからは治療費を取らなかったことから、というのが語源

のようです。

入会記念日

　12月もちょうど半分が過ぎ、今

年も残すは半月あまり。坂道を

転げ落ちるように毎日が終わっ

てしまいます。

　先週の年次総会ではスムース

な議事運営ができず申し訳あり

ませんでした。皆さま方のご協力

をいただきまして、次々 年度

さて、今日12月15日はどんな日か？

92年前の1925年のこの日に東京乗合自動車が初めて定

→ →期観光バス「ユーランバス」を運行、皇居前 銀座 上

野のコースを走ったそうです。

来週はクリスマス家族例会。家族同様の方も加えたオー

プンゴルフコンペも当日開催されるとのこと。仲原委員長

をはじめとした親睦活動委員会の皆さんが趣向を凝らし

てくれているようです。多くの皆さんのご参加を期待してお

ります。

１２月２７日　　矢岸貞夫君



卓話

小林　勝君

　私はRCに入会して２０年になります。

　最低１５回は卓話の指名を受け誇りに思いますが、さす

がに話す事が有りません。無論、卓話で自分の考え、自

分の周りで起きたことをどのように話すかがトレーニングだ

と思いますが、でも、、、、です。

　最初の卓話は自己紹介した記憶があります。もう２０年前

ですので改めて自分の趣味について話します。２０年前に

スキューバダイビングのライセンスを取り、多くの海に潜り

ました。サンゴ礁のきれいな海といえばオーストラリアのグ

レートバリアリーフが有名ですが、私は沖縄の慶良間諸島

が最高だと思います。あの珊瑚群は、「ウワッ?」と思わず

声を出すくらい綺麗です。

　他に印象的だったのがバハマのシャークダイビングで

す。一般的には檻に入って潜りサメを見るのですが、バハ

マでは２０人位が円を作りその中心でサメの餌付けをしま

す。

これも迫力満点で、事故がおきないのかなと心配しまし

た。そしてもうひとつの趣味がスノーボードです。スキーを１

８歳からはじめ４０歳の時にスノーボードに初めて挑戦し、

それからあのスピード感のとりこになりました。

　３年前に後輩達と独断で、せせらぎ三島RCスノーボード

同好会を作り年に一度合宿に行っています。今年は岩手

県の安比高原を予定しております、是非一度参加してみ

ませんか？安比高原は太平洋側にあるスキー場なので

雪質は最高です。全長5,5㎞のコースを一気に滑るのは

爽快です。また山頂までゴンドラが２本ありますのでリフト

待ちの心配もありません。

今年は雪の心配もありませんので最高の合宿になると思

います。

　こんな私ですが今後も後輩達に愛される年寄りでいたい

と思います。どうかよろしくお願いいたします。

中村　徹君：今日は母の98歳の誕生日です。3週間前より

脳卒中になり、意識もなく点滴も入らなくなりました。明日

やっと時間が取れ田舎に帰って来ます。母の耳元で私を

生んでくれてありがとうと感謝を伝えて来ます。

澤田　稔君：せせらぎクラブは選ばれた才能ある若手が多

数在籍していて活力ある創造的クラブになっています。ご

活躍ご祈念申し上げます。

矢岸貞夫君：本日より12月30日まで年末の交通安全県民

運動が始まりました。くれぐれも車の運転には注意して下さ

い。

米山晴敏君：セーフネット、国土交通省から子育て支援住

居日本第1号に登録・認定されました。工事にあたっては

藤川会員にお世話になりました。スマイルします。

加藤正幸君：今年もあとわずか。体調気を付けて頑張りま

しょう。本日早退させていただきます。

篠木喜世君：幼稚園のクリスマス会も盛会に終わりほっと

一息。スマイルします。

鈴木真知子君：クリスマス会は行事があり欠席します。す

みません、スマイルします。盛会をお祈りします。

藤川智徳君：先日お休みしました。スマイルします。

スマイルボックス

今日の料理


